



La Hospedería Fonseca acoge la exposición 'Otro yo' del colectivo PantallaGris

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Espacio de Arte Experimental de la Hospedería Fonseca de Salamanca acoge desde hoy al 8 de febrero la exposición titulada 'Otro yo', con obras realizadas por el colectivo PantallaGris.

Organizada por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca, la colección consta de seis series integradas por obras, mayoritariamente monocromas, que muestran deformaciones «aparentemente crueles», adelantó la institución académica. El visitante podrá ver «seres experimentales, producto de caprichosas mutaciones morfológicas, fisiognomías de lo humano hibridadas por nuevas circunstancias».

Sin embargo, aunque «deshumanizadas», estas criaturas presentes «nunca acaban en lo animal» y sus miradas se fijarán sobre el espectador con la intención de crear «una constante tensión entre la obra y el visitante», puntualizó la Usal.